

L'ALLEMAGNE ET NOUS

Le public loclois est informé, que M. le professeur Dr Karl Barth, parlera sous les auspices du Parti Ouvrier et Populaire, au Temple français, dimanche 18 février, à 15 heures. Le sujet traité par le conférencier sera: *L'Allemagne et nous*.

Voilà un sujet d'une grande actualité, que toute la population locloise voudra entendre. Soucieux d'apporter à cette conférence la plus stricte impartialité politique, car chacun comprendra qu'un tel problème dépasse et de beaucoup le cadre d'un parti, les organisateurs, tout en faisant appel à la population de notre ville, ont envoyé une invitation aux diverses organisations religieuses et politiques suivantes:

Eglise réformée et sous-sections, Eglise catholique et sous-sections, Evangélisation populaire, Alliance biblique, Eglise allemande, Croix-Bleue, Armée du Salut, Union chrétienne Jeunes Gens et Jeunes Filles, Eclaireurs suisses, Action pour la Paix, Socialistes chrétiens, Pro Familia, Groupement pour une S. d. N., Eglise réformée des Brenets, Parti socialiste, Parti progressiste, F. O. M. H., F. O. B. B., F. C. T. A., Union ouvrière, Association patronale.

En adressant cette invitation à tous les milieux, les organisateurs de la conférence pensent ainsi pouvoir assurer à M. Karl Barth une participation en masse de notre population et réaliser le vœu émis par le conférencier qui écrit au P. O. P.:

« Je ne doute pas que vous prendrez soin d'organiser l'assemblée du 18, d'une telle manière que tout le monde, y compris les adhérents des autres partis politiques, puissent prendre part sans crainte de se voir mêlés dans une démonstration de parti, qui serait étrangère et à l'invitation que je viens de mentionner et à la substance de ma conférence. »

Le problème allemand est un des points, qui, parmi tant d'autres, ne peut être mésestimé. La voix d'un homme qui vécut longtemps dans ce pays vous apportera, en un message, sa foi et son espoir. Personne ne peut rester indifférent à cet appel; c'est pourquoi il nous retrouvera tous au Temple français, dimanche 18 février, à 15 heures.